

4/15

文化協会「春の演芸会」

文化協会自主事業「春の芸術祭」が開催されました



ギターフォークバンド「シュウ&ゴウ」



舞踊「旅笠道中」を披露するゆりの会の皆さん

文化会館において文化協会主催の「春の演芸会」が開催されました。

太鼓・コーラス・昔話・楽器の演奏やカラオケなど、個人を含め14グループによる発表が行われました。

この日、会場には町内外から100名以上の観客が来場し和太鼓の勇壮な演奏や、華麗な舞踊に魅了されたほか、コーラスによる美しい歌声や、ギターフォークバンドによる愉快的演奏により会場は拍手で包まれました。

同協会の、なかはらやすお中原康夫会長は、「近年徐々に会員が減ってきているが、今年はこれだけたくさんのお出演者が集まり開催できて嬉しい。」と話していました。



コーラスリベルテによる合唱

トーマス号オープニングセレモニー

4/28

新金谷駅でトーマス号の開通式が行われました



©2023 Gullane (Thomas) Limited.

テープカットを行う藪田町長と島田市長

4月28日、新金谷駅にて大井川鐵道「トーマス号」の運行再開を記念する式典が執り行われ、藪田靖邦町長が出席しました。開通に合わせ、メイン会場の新金谷駅とサテライト会場の千頭駅では「トーマスフェア」が開催されました。トーマス号は新金谷～家山間を走ります。昨年の台風15号の影響により未だ全線復旧の目途が立たない状況ですが、トーマス号運転日に合わせ、千頭駅でも「トビー号」が千頭～奥泉間を走るほか、バスのパーティーに乗車できるツアーが用意されました。

大迫力！！トビー号に乗っておでかけ！

4/28

桜保育園の園児がトビー号で大はしゃぎ



トビー号の前で笑顔で記念撮影

桜保育園のきりん・らいおん組の園児7名が大井川鉄道千頭駅からトーマスでおなじみのキャラクター「トビー号」に乗って、奥泉駅に出かけました。

駅を出発すると、線路沿いから見送ってくれるギャラリーに向かって「行ってきまーす！！ばいばーい！」と元気よく手を振っていました。

列車内は座席や天井など、全てがトーマス仕様に装飾しており、道中では車掌さんによる音声ガイドや、トーマスに関するクイズが出題されるなど、サプライズ演出が多く、園児たちは大はしゃぎでトビー号の旅を楽しんでいました。

県内茶産地の茶娘 知事に新茶 PR

5/10

川根本町の新茶を川勝平太知事に贈呈しました。

5月10日、県内16産地の茶娘が静岡県庁を訪れ新茶贈呈式が開催されました。今年収穫された各茶産地自慢の新茶を川勝平太知事に贈り、今年の出来栄えを報告しました。イベントは、新茶の季節到来を盛り上げるために毎年開催されており、茶娘は香りや味わいなど各地域のお茶の特徴を紹介しながら、川勝知事に新茶を手渡しました。知事は、「ここ10数年で最も高品質なお茶である。静岡のお茶の都が世界のお茶の都として知られるようになっていくよう努力していきたい」と話しました。



静岡県内各茶産地の茶娘と川勝知事

思いやる気持ち、福祉について考える

5/11

中川根中学校で福祉体験講座が開催されました



ロールプレイをする生徒たち

中川根中学校の1・2年生45名を対象に「福祉体験講座」が開催されました。

前半は「認知症サポーター養成講座」として、町保健師による認知症の方への接し方の講話や、認知症の方やその家族の気持ちを考える※ロールプレイ体験（※当事者と家族が経験するであろう場面を想定し役割を決め演じる事で課題を明確にする）を行いました。

後半は、高齢者の疑似体験や車イス体験などを行い、福祉に関する理解を深めました。